

# Generalversammlung VSV Unterwalden 2019

Der Vorstand hatte zur 43. GV nach Beckenried ins Hotel Seerausch eingeladen. Die Obwaldner-Huis-Musig eröffnete den GV-Abend. Nach einem feinen Nachtessen durfte die Präsidentin fast 120 Mitglieder begrüßen. Nebst Gemeindepräsident Bruno Käslin waren auch gleich vier Schweizerische Dachverbandsmitglieder als Gäste anwesend. Mit Bildern umrahmt erwähnten die verschiedenen Ressortsverantwortlichen in ihren Rückblicken die Highlights des vergangenen Jahres. Zum 30. Male fand im 2018 das Jungmusikantentreffen statt. Als krönender Abschluss und Dank lud der Vorstand alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer zu einem Ausflug auf den Lindenberg zur Alpwirtschaft Horben ein. Bei Speis und Trank und natürlich urchiger Ländlermusik verweilten die Jungmusikantinnen und Jungmusikanten mit den Begleitern auf dem schönen Aussichtspunkt im Freiamt.

## **Kurse stets sehr gut besucht**

Die verschiedenen durchgeführten Bass- und Schwyzerörgelkurse werden sehr geschätzt und von Interessierten aus der ganzen Zentralschweiz besucht. Der erstmals mit Kursleiter Alois Gabriel durchgeführte Kurs „Perkussion in der Volksmusik“, bei dem Löffele, Bäsele, Chlefele, Täschele und Bächere geübt wurde, interessierte sogar Teilnehmer aus dem Jura und Basel. Hubi Wallimann informierte über den Stand des Projektes, bei dem die "Instrumentale Unterwaldner Volksmusik-Landschaft" in Zusammenarbeit mit dem Haus der Volksmusik Altdorf erkundet und dokumentiert wird. Jeannette Amstutz, Christa Arnold, Hubi Wallimann und Jörg Bucher wurden in ihren Ämtern für zwei weitere Jahre bestätigt und André Kaiser aus Oberdorf neu in den Vorstand gewählt. Da er im Moment in der RS weilt, wurde ihm die Wahl via Videobotschaft übermittelt.

## **Heiri Halter neues Ehrenmitglied**

Für seine Verdienste für den VSV Unterwalden und für das Engagement für die Volksmusik während Jahrzehnten wurde Heiri Halter, ehemaliger Patron des Restaurants Grossteil, Giswil, mit grossem Applaus zum Kantonalen Ehrenmitglied ernannt. Verschiedene Redner informierten über kommende Aktivitäten in der Region. Zentralpräsidentin Ursula Haller lobte die Arbeit des Vorstandes und lud alle ein, Ende September ans Eidgenössische Volksmusikfest nach Crans-Montana zu kommen. Mit einer lüpfigen Stubete endete die gemütliche GV 2019 (wie gewohnt) weit nach Mitternacht.